

Page es ruina, despilfarro y desempleo

Por más que se empeñe, el PSOE no puede renunciar a su pasado. Porque existen heme-rotecas y porque existe la Justicia. Ambas, sirven para poner a cada uno en su sitio. Por ello, el candidato socialista Page a la Junta no puede desprenderse de la alargada sombra de Bono –ahora investigado por supuestas comisiones- o de Barreda porque él mismo y estos dos, que fueron ex presidentes de la región, son la apuesta por la ruina, el despilfarro y el desempleo. Está claro que en Castilla-La Mancha estos nombres son pasado y sinónimo de déficit, de paro, de facturas sin pagar, de privilegios y de autobombo personal. Una forma de gestionar que los ciudadanos no quieren siquiera recordar porque fueron engañados durante muchos años, casi 30, en los

que mandaron a la ruina a miles de empresas, no pagaban a los proveedores, asfixiaban a los ayuntamientos con sus deudas, y dejaron de pagar la sanidad, la educación y los servicios sociales. En Guadalajara, sin ir más lejos, dejaron de pagar a la empresa constructora del Hospital. Hoy vuelven a la palestra, al calor de las elecciones, a ver si pueden ‘pescar’ algo. Y vuelven a prometer y prometer. Pero los ciudadanos ya les conocen, y conocen también la gestión de María Dolores Cospedal, sinónimo de responsabilidad, rigor, eficacia, garantía de los servicios sociales básicos y gran sensibilidad por las personas. La avala su gestión realizada bajo las siglas de un partido unido, fuerte, coherente y centrado en las personas: el Partido Popular.

Credibilidad

Hay una palabra que define la gestión del PP en el Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos años: creíble. Desde 2007 se ha cumplido la palabra dada a los ciudadanos. Se han llevado a cabo grandes proyectos, y además se ha hecho en tiempo y forma. Esto, que debe ser lo habitual, lo que deben hacer por norma nuestros gestores, no hace mucho no era así. Bajo el gobierno municipal de PSOE e IU (2003-2007), se hizo muy poco por esta ciudad. Fueron cuatro años de involución, en los que los proyectos –casi inexistentes- llegaban tarde y mal. Hay muchos ejemplos, pero tal vez uno de los más significativos sea

el Palacio Multiusos, que el PSOE dejó empantanado y estancado. En 2007, con la llegada de Antonio Román, las cosas cambiaron radicalmente. Si por algo se caracteriza es por cumplir y por hacer lo que dice. Cuando se presentó el proyecto del Centro Acuático, o del Centro de Familia del Cuartel del Henares, o del Museo Francisco Sobrino..., muchos eran escépticos. Pero la verdad es que hoy ya disfrutamos de todo ello. Por eso, cuando hoy nos presenta otros grandes proyectos, lo escuchamos con la convicción de que los acometerá, de que, al contrario que muchos otros, no nos está vendiendo humo, sino realidades.



Para reír

“Es un excelente alcalde y ejemplo de gestión” (no parece que se refiera a Pablo Bellido, imputado por un presunto delito de estafa)

José Luis Blanco
PSOE Azuqueca



Para llorar

“Durante estos cuatro años han querido acabar con el PSOE, que no llegara políticamente vivo a las elecciones”

Emiliano García-Page
(la tumba “política” se la ha cavado usted solito, señor Page)



CHASCARRILLOS

Saben aquel que diu...

Un día estaban los bomberos de Guadalajara haciéndose tranquilamente la cena en el parque, cuando de pronto reciben el aviso de que la cocina de una vivienda está en llamas. En ese momento, salen pitando en sus camiones para apagar el incendio. Todo se resuelve sin mayores incidencias hasta que al llegar al parque, uno de los bomberos le dice a otro: “Oye tú, parece que aquí huele a chamuscado”. “Anda ya – le dice el otro- serás tú que has cogido olor en la salida que acabamos de hacer”. Pero cuando se van acercando... “¡Fuego! Se nos quema la cocina. ¡Fuego! ¡Llamad a los bomberos, llamad a los bomberos...! Ups, perdón, que los bomberos somos nosotros... ¿Chiste o realidad?

Aunque parezca imposible, realidad.

Se cree el ladrón...

Hubo un tiempo en el que se mercadeaba con la publicidad de los medios de comunicación. Esos tiempos en los que se preguntaba sin ningún rubor si este o aquel periodista “es de los nuestros”. Gobernaba el Partido Socialista y la publicidad se distribuía según se fuera medio “amigo” o no, o según se publicara lo que a los dirigentes socialistas les gustaba o no. Ahí quedan los tiempos del incendio de Guadalajara y la retirada de publicidad a los que osaban publicar la realidad de una gestión desastrosa. Dice el PSOE ahora que la Diputación da poco dinero a la Cadena SER y mucho a otros, pero ¿cuánto daba el PSOE en Diputación a la SER? Se dice, se comenta, que más de 120.000 euros. Se cree el ladrón, que todos son de su condición.

Dime de qué presumes...

De cara a las próximas elecciones municipales el secretario de Organización del PSOE, Rafael Esteban, presume de haber presentado candidaturas en los 288 pueblos de Guadalajara. Presume de que así, todos los vecinos de esta provincia tendrán la posibilidad de emitir un voto socialista, y también presume Esteban de que más de la mitad de las candidaturas están encabezadas por nombres nuevos. ¿Son nuevos porque los que estaban, tal vez, ya no quieren ni oír hablar de los socialistas? Además, resulta cuanto menos curioso que muchos de los candidatos de las listas del PSOE, lo hacen como independientes. No creo que eso sea para presumir...